

## Presseinfo Stadt Endingen / Überprüfung von Grabmalen

Die Stadtverwaltung Endingen weist darauf hin, dass auf Grund der Unfallverhütungsvorschriften die Gemeinde gesetzlich verpflichtet ist, die Standfestigkeit der Grabmale auf den Friedhöfen in Endingen, Amoltern, Kiechlinsbergen und Königschaffhausen mindestens einmal jährlich zu überprüfen.

Diese Überprüfung wird vom 22. April bis 27. April 2024 stattfinden.

Die Grabmale auf den Naturfriedhöfen Bestattungswald Kaiserstuhl und Ruhestätte Weinberg sind von dieser Überprüfung ausgenommen.

Die Überprüfung der Standfestigkeit dient der Sicherheit der auf dem Friedhof tätigen Personen und der Friedhofbesucher. Die Stadtverwaltung lässt die Überprüfung durch ein Fachunternehmen durchführen.

Gemäß den Vorschriften für Sicherheit und Gesundheitsschutz muss die Prüfung nach einem festgelegten Verfahren durchgeführt werden. Ein ordnungsgemäß aufgestellter Grabstein darf nach Ansicht aller Experten bei dieser Prüfmethode nicht schwanken oder umfallen.

Grabmale bei denen die Standsicherheit nicht gewährleistet ist, werden durch einen Aufkleber markiert und die Nutzungsberechtigten aufgefordert für die Standsicherheit zu sorgen. Der Nachweis über die vom Fachmann durchgeführten Arbeiten ist der Friedhofverwaltung vorzulegen.

In diesem Zusammenhang weisen wir darauf hin, dass im Schadensfall die Nutzungsberechtigten haften.

Für Fragen stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen der Friedhofsverwaltung, Frau Baumgartner und Frau Limberger Tel.: 07642/6899-69 gerne zu Verfügung.